Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 1789/2016 Abteilung: Fachbereich 4 Bearbeiter/in: Fischer-Heinrich, Michaela Haushaltswirksamkeit: nein 🔀 ja, bei Produkt: 36390 Investitionskosten: nein ☐ ja Betrag: Drittmittel: Betrag: nein □ ja Folgekosten/laufender Unterhalt: nein ⊠ ja Betrag: 7.200,-€

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Jugendhilfeausschuss	09.03.2016	öffentlich	Beschlussfassung

Betreff: Förderung von K.E.K.S. e. V.

Beschlussempfehlung:

Die Verwaltung empfiehlt dem Jugendhilfeausschuss folgende Beschlussfassung:

- Die Stadt Speyer f\u00f6rdert das Familienzentrum und Haus der Familie Speyer K.E.K.S. e.V. in der Quartiersmensa Q+H Speyer West ab dem 01.07.2016 weiterhin mit einem Miet- und Sachkostenzuschuss in H\u00f6he von 600,00 €/ Monat.
- 2. Die Bezuschussung wird in Kopplung an die beantragte Landesförderung bis zum 31.03.2019 befristet.
- 3. Der Verein K.E.K.S. e.V. legt dem Fachbereich für Jugend, Familie, Senioren, Soziales, Bildung und Sport jeweils bis 31.03. eines Jahres den Rechnungsabschluss für das Vorjahr und eine Etatplanung für das laufende Jahr vor.
- 4. Der Verein K.E.K.S. e.V. ist weiterhin bestrebt, über Sponsoring und sich ergebende weitere Möglichkeiten zur Einwerbung von Drittmitteln, die finanzielle Situation des Vereins stabil zu halten.

Der FB 4 plant die notwendigen Haushaltsmittel für die o.g. Zeitspanne ein.

Begründung:

Der Elternverein K.E.K.S. e. V. hat sich als einer der wichtigsten Kooperationspartner der "Frühen Hilfen Speyer" in den vergangenen Jahren sehr gut weiterentwickelt und etabliert. Zahlreiche neue niedrigschwellige, z. T. offene, Angebote für junge Familien werden bedarfsgerecht angeboten, z. B. der Alleinerziehendentreff. (Ausführlich wird der Verein seine Arbeit der vergangenen 2 Jahre in der Sitzung präsentieren.) Einen nächsten notwendigen Schritt sehen wir im Aufbau teilprofessioneller Arbeitsstrukturen. Hier soll über eine weitere dreijährige Förderung des Landes RLP mit 8 Wochenstunden eine Koordinationskraft finanziert werden, die als fester und verlässlicher Ansprechpartner für den Verein nach innen und für alle externen Partner/innen zur Verfügung steht.

Der entsprechende Antrag wurde beim Land gestellt. Mit hohem Engagement bringen sich die im Verein ehrenamtlich Tätigen in die Netzwerkarbeit "Kindeswohl und Kindergesundheit" ein. Zu den anderen Akteuren der Gebietsmensa Q+H bestehen intensive Kontakte.

Ebenso engagiert sich der Verein K.E.K.S. e. V. in der Integrationsarbeit von Asylsuchenden in Speyer. Die "Nähstube" ist ein stark nachgefragtes Angebot für Frauen, die sich hier zum gemeinsamen Austausch und Nähen regelmäßig treffen.